

コンベンションカレンダー2026

※掲載の行事は令和7年12月12日現在の予定です。
※掲載の行事は一部のものです。詳しくはHPでご確認ください。

開催期間	大会名	開催場所	参加人数
1月4日(日) ~6日(火)	第39回桃太郎杯 全国高校空手道錬成大会	シゲトアリーナ岡山	3,000名
1月10日(土)	第33回日本性機能学会西部総会	岡山コンベンションセンター	100名
1月24日(土)	第43回中部日本手外科学会	岡山コンベンションセンター	300名
1月27日(火)	令和7年度岡山大学J-PEAKSシンポジウム —J-PEAKSによる大学改革の最前線—	岡山コンベンションセンター	100名
2月7日(土) ~8日(日)	第25回おかやまシニアオープン卓球大会	シゲトアリーナ岡山	1,000名
2月9日(月) ~12日(木)	ユネスコ創造都市ネットワーク・文学分野 国際会議	岡山コンベンションセンター	500名
2月14日(土) ~15日(日)	第5回日本本周産期麻酔科学会学術集会	岡山コンベンションセンター	500名
2月20日(金) ~21日(土)	2025年度 認知症介護指導者ネットワーク 全国研修会 in 靖れの国おかやま	おかやま西川原プラザ	150名
2月21日(土) ~23日(月)	第26回全国社会人クラブ対抗 バドミントン選手権大会	岡山市総合文化体育館	900名
2月28日(土)	第6回 せとうち臨床遺伝研究会	岡山大学鹿田キャンパス Jホール	100名
2月28日(土) ~3月1日(日)	ISMNTOP 2025 (The 22nd International Symposium on Molecular and Neural mechanisms of Taste and Olfactory Perception)/第22回国際シンポジウム味覚嗅覚の分子神経機構	岡山大学鹿田キャンパス	70名
3月7日(土) ~15日(日)	第16回山陽ベテランオープンテニス選手権大会	岡山県総合グランド、岡山 津安総合公園テニスコート	1,100名
3月14日(土)	第33回日本ステロイドホルモン学会 学術集会	岡山コンベンションセンター	100名
3月26日(木) ~30日(月)	The 14th IIAE International Conference on Industrial Application Engineering 2026	岡山大学津島キャンパス	130名

イベントカレンダー2026

※掲載の行事は令和7年12月12日現在の予定です。
※掲載の行事は一部のものです。詳しくはHPでご確認ください。

開催期間	行事名	開催場所
1月1日(木・祝) ~3日(土)	鳥城初夢祭り	岡山城
1月1日(木・祝) ~3日(土)	初春祭	岡山後楽園
1月11日(日)	京橋朝市「初市」	京橋西詰め旭川河川敷広場 および堤防緑地一帯
2月1日(日) ~28日(土)	西大寺ファンタジー	JR西大寺駅前広場ほか
2月1日(日)	鳥城節分祭	岡山城
2月3日(火)	節分豆まき式	最上稻荷
2月3日(火) ~3月22日(日)	陣屋町足守 町並み雰めぐり	陣屋町足守 各所
2月4日(水)	芝焼き	岡山後楽園
2月18日(木)	松の菰焼き	岡山後楽園
2月21日(土)	西大寺会陽	金陵山西大寺観音院
3月1日(日) ~3日(火)	鳥城ひなまつり	岡山城
3月1日(日) ~3日(火)	春のおもてなし	岡山後楽園
3月2日(月)	開園記念日	岡山後楽園
3月8日(日)	花・緑ハーモニーフェスタ in 西川	西川緑道公園
3月8日(日)	西川緑道公園筋歩行者天国「ホコテン」	西川緑道公園



京橋朝市「初市」

令和8年最初の京橋朝市「初市」が1月11日(日)に開催されます。午前5時頃から10時頃まで、京橋西詰め旭川河川敷の会場に岡山カレーや地元の野菜、うどんにラーメン、スイーツ、珈琲などバラエティーに富んだ約120店舗が勢ぞろい! 初市と2月市(2月1日)は6時頃から「ふるまい甘酒無料配布」があります。担当者としては冬の朝市は日の出前がお勧め! 日が昇ってしばらく後が一番冷えるので、比較的お客様が少ないのでこの時間にお目当てのお店に並ぶと吉。温かいメニューを食べて寒さを乗り越えれば京橋朝市を制することができるでしょう!

京橋朝市は毎月第一日曜日、市は毎年12月29日、初市は1月の第二日曜日に開催しています。ぜひお出かけください。

新入会員さんご紹介

※敬称略/令和7年12月11日現在

- イタリア食堂 マリア 【飲食】
- うなぎ屋 味心 逆瀬川 【飲食】
- Bounce, Inc. 【小売】

正会員募集中!

岡山市の観光情報発信中!
フォローもお願いいたします!

年会費 1口 5千円 (4口以上)
特典 コンベンション開催情報・イベント情報の提供やご案内・各種会員割引など

詳しくは <https://okayama-kanko.net/organization> をご覧ください。



第14回グローバルRCE会議

ESD(持続可能な開発のための教育)に関する活動の成果や今後の方針を話し合う国際会議「グローバルRCE会議」が10月21日(火)、開催されました。この会議は世界各国からESDに取り組む関係者らが集まる国際会議で、各国から関係者およそ150人が参加しました。岡山市は、2005年にESDを推進する地域拠点(RCE)に認定されており、市内での開催は2014年以来2回目です。開会式では市内の高校の書道部によるパフォーマンスが披露され、参加者を歓迎しました。国際会議は23日(木)まで行われ、22日(水)はESDを通じた社会変革を目指し、新たな決意を示す「岡山宣言」が採択されました。

当協会では、会議後のオプショナルツアーに同行し、県内名所をご案内するとともに岡山城でのバンケットを開催し、参加者の皆様をおもてなしいたしました。



Te-go Vol.68 2026.1~3月号

2025年(令和7年)12月18日発行 / (公社)おかやま観光コンベンション協会機関誌

TEL 086-229-0015 / FAX 086-229-0014

Te-go

おかやま観光コンベンション協会



印
春

新年のご挨拶



謹んで新年のお慶びを申し上げます。
会員をはじめ、関係団体の皆様方に
おかれましては、平素より当協会の事業
推進に格別のご支援とご協力を賜り厚く
御礼申し上げます。

さて、昨年は大変ご好評いただきました岡山城とポケモン・刀剣乱舞のコラボ
イベントや、台湾・香港・韓国に現地PRデスクを設置し海外
プロモーションを強化する等、積極的に観光振興に取り組んでまいりました。本年も国内外から多くの観光客にお越し
いただけるよう各種事業に取り組んでまいります。



イベントや、台湾・香港・韓国に現地PRデスクを設置し海外
プロモーションを強化する等、積極的に観光振興に取り組んでまいりました。本年も国内外から多くの観光客にお越し
いただけるよう各種事業に取り組んでまいります。

また、MICEでは既に多くの大会・学会の開催が予定されており、堅調に推移してきた昨年に引き続き、更なる開催件数の増加が見込まれています。

本年も観光客・MICEの誘致・受入を強化し、地元経済の活性化に努めるとともに、皆様方と一緒にして本業界を盛り上げて参りたいと存じますので、引き続きお力添えをよろしくお願いいたします。

皆様方にとりまして幸多き一年となりますよう心より祈念申し上げます。

(公社)おかやま観光コンベンション協会 会長 石井 清裕

烏城初夢まつり

2026年1月1日(木・祝)

元日は岡山城天守入場無料

獅子舞の演舞

時間 11:30 ~ 【1回目】

12:30 ~ 【2回目】

備前岡山獅子舞太鼓唄保存会



少年剣士による初稽古披露

時間 10:00 ~

岡山三軒剣道スポーツ少年団

書き初め体験、
羽子板・駒回し等
お正月らしい昔遊び
コーナーもあります。

和太鼓の演奏

時間 9:00 ~

岡山学芸館高校和太鼓部 OB

烏城節分祭

2月1日(日)

烏城ひなまつり

3月1日(日)~3日(火)

今年も岡山城では
様々なイベントを開催し、
皆様のお越しをお待ち致しております。

第39回桃太郎杯全国高校空手道錬成大会

- ◆大会長／二木 信輔 (岡山県高等学校体育連盟空手道専門部 部長)
- ◆会期／2026年1月4日(日)～6日(火)
- ◆会場／シゲトアリーナ岡山

今年度で第39回となる桃太郎杯全国高等学校空手道錬成大会を1月4日から6日の3日間で開催いたします。この大会は、おかやま山陽高等学校空手道部が、正月明けに全国の強豪校を集めて合宿を行っていたのが始まりで、年々参加校が増え、今の形で開催するようになりました。

この桃太郎杯は毎年、全国各地より約120校の学校から参加者が集まり、高校空手界の三大タイトルの一つとして、インターハイ・全国選抜大会に次ぐ大会として定着しているため、色々な意味で夢を与える大会もあります。今大会も高校拳士による熱い試合となることを期待しています。



- ◆お問い合わせ先
〒719-0252 岡山県浅口市鴨方町六条院中2069
おかやま山陽高等学校 赤澤浩司
TEL:0865-44-3100

第26回全国社会人クラブ対抗バドミントン選手権大会

- ◆大会長／山田 順一郎 (日本社会人クラブバドミントン連盟会長)
- ◆会期／2026年2月21日(土)～23日(月)
- ◆会場／岡山市総合文化体育館

日本社会人クラブバドミントン連盟は、毎年団体戦と個人戦の2回の全国大会を開催しています。岡山で開催を予定していた2022年大会は、コロナ蔓延により中止となってしまったため、リベンジの意味も込め、今回の全国大会を開催することができ、心より嬉しく思います。本大会は11種目の団体戦として競い合い、男女団体戦だけでなく、TOKYO・パリのオリンピックで話題となった混合ダブルス団体戦のほか、幅広い年齢層が参加できる年代別や選手6人の合計年齢が400歳という種目もあります。夫婦、恋人、隣人とのペアが一致団結して覇を競うと共に、親睦融和を目的とする地域スポーツの推進も図っています。皆様の温かい声援をお願い致します。



- ◆お問い合わせ先
岡山県社会人クラブバドミントン連盟
<事務局>
〒701-0303 岡山県都窪郡早島町前潟172-10
E-mail: clubbado.okayama@gmail.com
<https://www.all-japan-msbf.com/>

第5回日本周産期麻酔科学会学術集会

- ◆大会長／森松 博史 (岡山大学学術研究院医歯薬学域 麻酔・蘇生学分野)
- ◆会期／2026年2月14日(土)・15日(日)
- ◆会場／岡山コンベンションセンター

この学会では、日本の周産期麻酔に携わる医療従事者、研究者、企業関係者等の参加が見込まれ、多くの研究発表と活発な討論が行われます。テーマを"変化への適応"とさせていただきました。ポスターのイメージもダーウィンの進化論をイメージしたものとなっております。最後に生き残るのは最も強いものでも、最も賢いものでもなく、変化に対応できるものであるとされています。我々周産期麻酔に関わる医師は、この変化に上手く適応し、少なくとも患者の安全を守る使命をおもっていると感じております。周産期麻酔科医は政治や産科医だけでなく、患者を守る気持ちを是非忘れずに、皆さんとともにこの大きな周産期医療の変化に適応していきたいと思います。

大会長
森松 博史

- ◆お問い合わせ先
株式会社キヨードープラス
〒700-0976 岡山市北区辰巳20-110
TEL:086-250-7681 FAX:086-250-7682
E-mail:japa5@kwcs.jp
<https://kwcs.jp/japa5/>

The 14th IIAE International Conference on Industrial Application Engineering 2026 (ICIAE2026)

- ◆大会長／芹川 聖一 (一般社団法人 産業応用工学会 会長)
- ◆会期／2026年3月26日(木)～30日(月)
- ◆会場／岡山大学津島キャンパス

産業応用工学会が主催する国際会議ICIAEは、製品化を視野に入れた応用研究からプロトタイプ開発までを対象とし、産業界における「有用性」と今後の「発展性」を重視した研究発表を行う国際会議です。高等教育機関の応用研究と企業の開発・設計・製造の橋渡しを目指し、産業界の発展に貢献します。

一般社団法人 産業応用工学会
会長
芹川 聖一

対象分野は電気、電子、機械、制御、センシング、情報、ネットワーク、画像処理、支援技術、工業デザイン、産業の管理・教育などで、基調講演、口頭発表、ポスター、オンライン・ビデオ発表、展示会など多様な発表形式を提供します。

- ◆お問い合わせ先
福岡県北九州市戸畠区仙水町1-1
九州工業大学工学部内 産業応用工学会事務局
TEL:093-884-3263
E-mail:information@ia-engineers.org
<https://www2.ia-engineers.org/iciae2026/>



インバウンド事業の取り組み

【台湾】11月7日(金)～11月10日(月)に台湾最大の旅行博である「2025台北国際旅行博」に、当協会会員の事業者様4社とともに出展し、旅行博限定の商品やクーポン等を用いて、岡山市への誘客を図りました。旅行博には4日間で約36万人が来場され、訪日旅行を検討の方から多くの問い合わせをいただき、岡山市の魅力を発信する絶好の機会となりました。また、台湾第三の都市で、直行便の就航する高雄での知名度向上を目的に、9月24日(水)～27日(土)に高雄で影響力のあるインフルエンサー「美食好芃友」様を招請し、岡山市の取材情報発信を行いました。12月14日(日)高雄にて、「美食好芃友」様を講師に迎え、取材での体験談を交えて岡山市の魅力を伝える観光セミナーを開催しました。観光セミナーには、岡山旅行に興味のある高雄の方々110人が参加してください、岡山市の観光や当協会会員様の情報について、熱心に耳を傾けていました。

【韓国】韓国での岡山市の認知度を上げるため、8月22日(金)～8月25日(月)にインフルエンサーの「ノ・ソンギヨン」様を招請し、うらじや等の取材情報発信を行いました。9月3日(水)～9月6日(土)には韓国ソウルの現地旅行会社を訪問し、岡山のツアーの状況のヒアリングや岡山市を組み込んだツアー造成に向け、観光情報を紹介しました。

【タイ】10月に今後伸びしが期待できるタイで、旅行会社向けの岡山県セミナーと商談会が行われ、73社92名の旅行会社が参加しました。20社を超える旅行会社と商談を行い、岡山市の魅力を伝え、ツアー行程内に岡山を入れていただける様、観光素材を紹介しました。



▲2025台北国際旅行博ブースの様子



▲韓国現地旅行会社訪問の様子



米国最大規模のMICE専門見本市 IMEX America 2025に出展しました

10月7日(火)～9日(木)にアメリカ・ラスベガスで開催されたMICE専門見本市「IMEX America 2025」に出展しました。IMEX Americaは、バイヤーの約70%が米国からの参加を占める、米国最大規模の見本市です。今年は74カ国・地域から6,145名のバイヤーが来場し、3,700団体・企業が出展するなど、会場は世界各国のMICE関係者による熱意と活気に包まれていました。



▲岡山ブースの様子



▲日本ブースの様子



令和7年度コンベンションプロモーション見本市

11月4日(火)に岡山市・(公社)おかやま観光コンベンション協会・(株)岡山コンベンションセンターが主催となり、「令和7年度コンベンションプロモーション見本市」を林ぶどう研究所にて開催いたしました。会議主催者および運営関係者を中心に約60名様にご参加いただきました。

昼夜2部制で実施し、「サステナブル・ガストロノミー岡山」をテーマに、地元食材と自然豊かなロケーションを活かしたぶどう畠のレストランを体験いただきました。10種のぶどう食べ比べやライブクッキング、夜のライトアップなど、多彩なプログラムを展開。参加者からは懇親会やレセプションの参考として高い関心が寄せられました。



▲VIGNETTEの料理提供(昼の部)



▲育種紹介の様子(夜の部)